

Nouvelles locales du lundi 25 juin 2012

@rib News, 25/06/2012 | Droits de l'Homme- Le vice-président de la République du Kenya, Kalonzo Musyoka s'est inquiété par la condamnation du journaliste Hassan Ruvakuki. S'adressant aux journalistes venus des pays comme le Burundi, la Djibouti, le Soudan du Sud, la Tanzanie, le Kenya, le Rwanda, RD Congo, la Somalie et le Puntland, vice-président kenyan a déclaré que le Burundi a fait un pas en arrière dans la liberté de la presse. Le Kenya annonce que le Burundi devrait éviter de se retrouver du mauvais côté suite à cette condamnation pour des motifs fallacieux. [Isanganiro]

- La condamnation du journaliste correspondant de la RFI Hassan Ruvakuki est une honte, déclare le président de l'APRODH Pierre Claver Mbonimpa. Selon lui, rien n'est étonnant à voir comment ce procès a été mené depuis son début. [Rpa]

- Selon Pacifique Nininahazwe, Directeur Général du FORSC, Hassan Ruvakuki est victime de son travail et, selon lui, rien ne sert de condamner le journaliste au 21^{me} me siècle, et pire encore la veille de la célébration le 2 juillet prochain, de la fête de l'indépendance du Burundi. [Rpa/Isanganiro]

Politique- Le ministre de la Justice a affirmé lundi dans l'après-midi que les médias n'ont aucune raison de citer les noms des magistrats siégeant dans le procès de Ruvakuki. Dans une conférence de presse, animée conjointement par les ministres de la Justice, l'Intérieur, la Sécurité publique et la Défense, Pascal Barandagiye, le garde des sceaux a fait savoir que des sanctions pourraient être prises suite à cette situation jugée inacceptable par le Gouvernement. [Isanganiro]

- Les membres de l'opposition se sont montrés inquiets par la gestion actuelle des partis par le ministre de l'Intérieur. S. Guillaume Habarugira, membre du parti CNDD de Léonard Nyangoma, s'exprimant dans une réunion séminalaire des partis de l'opposition tenue ces lundi et mardi à Bujumbura, les partis de l'opposition ne sont plus à mesure de faire des réunions à l'Intérieur du pays. [Isanganiro]

- Selon lui, actuellement dans le pays, il est tout fait compliqué de circuler librement suite à la filature de certains membres des partis de l'opposition burundaise. Il souligne que, depuis un certain temps, ces mêmes partis ne sont pas à l'aise avec la nouvelle loi sur les partis politiques, soulignant que le pouvoir veut empêcher les autres formations de l'opposition de mener des travaux à l'Intérieur du pays. Le Directeur de l'administration du territoire, Terance Mbonabuca affirme pourtant que depuis un certain temps, les membres de certains partis politiques se sont montrés inquiets pour des raisons qui ne sont que des prétextes. Selon lui, les autres formations se sont rendues inaptes à organiser des réunions dans le pays, laissant du terrain aux seuls CNDD-FDD, l'Uprona et quelques fois au Frodebu Nyakuri. [Isanganiro/Rtnb]

Sécurité- Des hommes armés ont attaqué le weekend dernier plusieurs collines dans la province de Bubanza. Selon une source de Bubanza, les habitants des dix collines concernées par cette attaque ont fait savoir que la situation est revenue au calme après des combats entre l'armée et les groupes armés non encore identifiés. [Isanganiro/Rtr/Bonesha/Rpa]

- Une autre source a fait savoir que dans cette même province de Bubanza, ces combattants ont pillés dans quelques villages avant de se retirer vers la forêt de la Kibira. Des chèvres et surtout des poules ont été volées par ces mêmes groupes armés avant de se volatiliser dans la nature depuis ce dimanche, au lendemain des combats. [Isanganiro]

- Le ministre de la Défense nationale Pontien Gacuyubwenge a fait savoir que la réserve naturelle de la Kibira, à plus de 25 km au nord de Bujumbura, n'abrite pas des hommes armés qui peuvent perturber les écosystèmes du cinquantenaire du Burundi. Selon lui, ces hommes armés qui avaient été signalés ont été maîtrisés par l'armée burundaise. [Isanganiro/Rtnb]

- Selon une source de Bubanza, parmi les blessés il y a un jeune parti CNDD-FDD qui combattait du côté des militaires burundais et qui a été touché par balle au niveau des jambes. Selon cette source, ce jeune est membre du parti présidentiel et de la ligue des jeunes miliciens Imbonerakure. Il se trouve dans un état grave dans un hôpital qui n'est pas encore dévoilé, selon cette source. [Isanganiro]

- Le ministre de la Défense affirme de son côté que la province de Bubanza est désormais calme après ce passage des hommes armés. Il souligne que des armes que ces hommes armés avaient été récupérées par l'armée burundaise, tant quarantaine d'hommes armés ont trouvé la mort dans ces combats. [Rtr/Bonesha/Rpa/Isanganiro]

- Une autre source de Bubanza rapporte que plus de 15 hommes armés ont été arrêtés par l'armée, la police et la population. Selon la source, il est difficile de dire où sont détenus ces gens arrêtés par la police après ces combats. [Isanganiro]

- La présidente de l'ADDF, une ONG locale de défense des droits de la femme au Burundi, se montre inquiète pour sa sécurité. Mireille Niyonzima affirme que le pouvoir veut perturber sa sécurité, en la liant aux organisations terroristes comme les insurgés Al Shebab. « On m'a dit que j'étais de marche avec les femmes Shebab pour perturber les écosystèmes du cinquantenaire » a déclaré Niyonzima dans sa conférence de presse, lundi à Bujumbura. [Rtr/Rpa/Isanganiro]